

# «Culture Toute» Le nouveau site web d'Abdellatif Laâbi

«**Culture Toute**». Après Laâbi.net, site référençant les écrits du poète éponyme, l'auteur du «Fond de la jarre», des traductions de Mahmoud Darwich et d'autres délices de la poésie lance un nouveau site la semaine prochaine. L'objectif de «Culture Toute» est de mettre en place une plate-forme pour donner suite à l'Appel lancé par l'homme de lettres en mars dernier. Le «Pacte pour la Culture», dont le Soir échos avait donné le contenu et répercuté les réactions suscitées, a effectivement besoin d'un espace pour accueillir les propositions

les critiques et plus généralement pour permettre à tout un chacun de suivre un débat important pour la société marocaine. «Les internautes pourront retrouver sur le site, l'ensemble des signataires de cet Appel et l'ensemble des réactions», nous confie l'auteur. Réalisé par un webmaster de talent, le site sera par la suite maintenu par l'écrivain et son épouse Jocelyne qui se chargeront de son animation. «Sur la page d'accueil, nous allons retrouver un édito qui explique le pourquoi de ce site», souligne Abdellatif Laâbi. Qu'on

se le dise, le credo affiché pour ce site, qui au-delà d'accueillir les réactions et les critiques au Pacte de la Culture, sera également une plate-forme de débats et de réflexion sur tout ce qui touche à la Culture. Sur «Culture Toute», dont le nom s'inspire de «En avant toute», «nous pourrions également publier des textes de fond», nous confie Laâbi. L'intitulé du site exprime une invitation à aller de l'avant, sans préjugés. Une nouvelle manière pour Laâbi d'affirmer sa dimension de poète optimiste.

Q.C.